



7 Pièces

200 m<sup>2</sup>

Réf. 2621

1 290 000 €

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Opportunité exclusive avec l'Agence du Cap : Découvrez cette magnifique villa de style provençal offrant une vue panoramique sur le Golfe de Saint-Tropez. Cette propriété se compose de deux appartements reliés intérieurement. Le rez-de-jardin, entièrement rénové, dispose de trois chambres, deux salles d'eau, deux WC, et une cuisine équipée, le tout donnant sur une grande terrasse avec accès direct à la piscine. À l'étage, un vaste séjour s'ouvre sur une terrasse et une véranda avec vue sur la mer, une cuisine indépendante avec accès extérieur, deux chambres, et une salle de douche. La villa ...

Exclusive opportunity with Agence du Cap: Discover this magnificent Provencal-style villa offering a panoramic view of the Gulf of Saint-Tropez. This property consists of two apartments connected internally. The garden level, completely renovated, has three bedrooms, two bathrooms, two toilets, and an equipped kitchen, all opening onto a large terrace with direct access to the swimming pool. Upstairs, a large living room opens onto a terrace and a veranda with a view of the sea, an independent kitchen with exterior access, two bedrooms, and a shower room. The villa is ideally located 1.5 km ...

**AGENCE DU CAP ALESCA LES ISSAMBRES**

1 AVENUE DE LA JETEE RN 98 - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

